

# *Deux nord-américains parmi les mercenaires arrêtés au Venezuela*

---



Caracas, 5 mai (RHC)- Le Venezuela a annoncé l'arrestation de deux Nord-américains qui travaillaient avec un vétérane des États-Unis impliqué dans l'incursion maritime échouée dans ce pays sud-américain.

Dans un discours dans la télévision publique, le président Nicolás Maduro a signalé que les autorités vénézuéliennes ont arrêté cinq autres terroristes liés à une tentative échouée d'incursion d'un groupe de mercenaires depuis la Colombie à travers la côte de La Guaira, zone maritime plus proche de Caracas pour mettre fin au gouvernement légitime de Maduro. 13 mercenaires ont été arrêtés au total.

Maduro a montré les passeports étasuniens et d'autres cartes d'identification appartenant à Airan Berry et à Luke Denman, et il a affirmé qu'ils avaient travaillé avec Jordan Goudreau, un vétérane militaire étasunien qui dirigeait la tentative putschiste avortée contre le président légitime Nicolás Maduro.

« Ils étaient en train de jouer à Rambo. Ils jouaient aux héros » a dénoncé le chef d'état vénézuélien révélant que les autorités vénézuéliennes avaient appris l'existence du complot avant sa réalisation.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/221799-deux-nord-americains-parmi-les-mercenaires-arretes-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**